
 

 

 

 

専攻長会議事要旨 

 

 

 日 時  平成２７年１１月５日（木）  午前１０時０１分 開会 

                     午前１１時１０分 閉会 

 

 

 場 所  ＧＳＥコモン・イースト会議室２（５階） 

 

 

 出席者  田中工学研究科長、馬場口教育研究評議員 

      神戸、山中 各副研究科長 

      専攻長９名 

      桑畑、田中、尾﨑、渡部、加賀、青木 各室長 

      八木（情報） 

 

      代：藤本（公）（ﾏﾃﾘｱﾙ生産） 

 

欠席者  澁谷、澤木 各副研究科長 

 

 

 陪席者  小田事務部長 

山本総務課長、後経理課長、向井教務課長、岩川研究協力室長 

      辰巳総務課課長補佐、村上経理課課長補佐、村上教務課課長補佐 

      森田総務課庶務係長 

 

 

 

 

 



議 事 

（報告事項） 

１．学籍異動について 

学籍異動について、配付資料に基づき説明があった。 

 

２．教職員の兼業について 

教職員の兼業について、配付資料に基づき説明があった。 

 

 ３．外部資金等による任期付常勤教員の雇用について 

外部資金等による任期付常勤教員の雇用について、配付資料に基づき説明があった。 

 

４．招へい教員等の受入れについて 

招へい教員等の受入れについて、配付資料に基づき説明があった。 

 

５．共同研究講座・寄附講座・協働研究所の特任教員等の雇用について 

  共同研究講座・寄附講座・協働研究所の特任教員等の雇用について、配付資料に基づき説明があ

った。 

 

６．大阪大学外国人招へい研究員の受入れについて 

大阪大学外国人招へい研究員の受入れについて、配付資料に基づき説明があった。 

 

７．教職員・学生を対象とした研究科長表彰について 

  教職員・学生を対象とした研究科長表彰について、配付資料に基づき説明があった。 

 

８．大阪大学工業会賞について 

大阪大学工業会賞について、配付資料に基づき説明があった。 

 

９．女性教員比率向上のための人事計画について 

女性教員比率向上のための人事計画について、配付資料に基づき説明があった。 

 

１０．卓越研究員制度の活用予定について 

卓越研究員制度の活用予定について、配付資料に基づき説明があった。 

 

１１．学事暦改革について 

学事暦改革について、配付資料に基づき説明があった。 

 

１２．平成２８年度以降の国立大学の学部における定員超過の抑制について 

平成２８年度以降の国立大学の学部における定員超過の抑制について、配付資料に基づき説明が

あった。 

 

１３．全学等委員会委員の改選について 

  全学等委員会委員の改選について、配付資料に基づき説明があった。 

 

 



（協議事項） 

 １．学籍異動について 

学籍異動について、配付資料に基づき説明があり、協議の結果、承認した。 

 

 ２．任期付教員の任期の定めのない雇用への移行について 

任期付教員の任期の定めのない雇用への移行について、配付資料に基づき説明があり、協議の結

果、承認した。 

 

３．招へい教授の称号付与について 

招へい教授の称号付与について、配付資料に基づき説明があり、協議の結果、承認した。 

 

４．平成２８年度大学院入試日程（案）について 

平成２８年度大学院入試日程（案）について、配付資料に基づき説明があり、協議の結果、再度

検討のうえ、改めて協議することとした。 

 

５．平成２８年度研究生出願要項（案）について 

平成２８年度研究生出願要項（案）について、配付資料に基づき説明があり、協議の結果、承認

した。 

 

６．短期留学生受入れに伴う手続要領の制定及び大阪大学大学院工学研究科（超短期）特別研究学生 

受け入れ申し合わせの廃止について 

短期留学生受入れに伴う手続要領の制定及び大阪大学大学院工学研究科（超短期）特別研究学生

受け入れ申し合わせの廃止について、配付資料に基づき説明があり、協議の結果、承認した。 

 

７．量子エンジニアリングデザイン研究特別プログラム（QEDC）入学月及び出願資格の拡大について

量子エンジニアリングデザイン研究特別プログラム（QEDC）入学月及び出願資格の拡大について、 

配付資料に基づき説明があり、協議の結果、承認した。 

 

８．大阪大学大学院工学研究科・工学部と立命館大学大学院理工学研究科・理工学部との間における

教育交流に関する協定書の締結について 

大阪大学大学院工学研究科・工学部と立命館大学大学院理工学研究科・理工学部との間における

教育交流に関する協定書の締結について、配付資料に基づき説明があり、協議の結果、承認した。 

 

９．学術交流協定について 

学術交流協定について、配付資料に基づき説明があり、協議の結果、承認した。 

 

 

 ○ 次回の専攻長会は、平成２７年１１月１９日（木）午前１０時から開催することとした。 

 

以 上 


